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 議員
世界平和統一家庭連合（旧統一教会）と町との関係に
ついて
過去３年間において団体への支出や団体からの寄
附、承認行事等はなかった

　まず、自ら関係性を明らか
にすべき。

問　町の事業等で後援、共催、
金品の寄附行為などについ
て、当該団体との間に関係の
有無はあったか、調査を要請
する。
総務課長 　現時点で確認で
きた範囲でお答えします。総
務課所管では、過去 3 年間
における町長交際費、町事業
等での後援、共催、寄附採納
等の実績を確認したところ、
当該団体等への支出や団体等
からの寄附、承認行事等はあ
りませんでした。今後とも交
際費の支出、後援名義での使
用承認申請や寄附行為などが
あった場合には、必要に応じ
て団体が設立された趣旨や目
的、あるいは構成員など、活

動実態や内容がわかる書類の
提出を求めるなど慎重に判断
していきます。総務課以外に
ついては、各課に調査依頼し、
確認していきます。
教育次長 　教育委員会所管
について、過去 3 年間の教
育長交際費、後援、共催、寄
附採納及び学校の授業等で実
施している外部講師等につい
ての実績を確認したところ、
当該団体への支出や当該団体
からの寄附、承認行事、外部
講師の派遣等はありませんで
した。後援名義使用の手続に
ついては、申請書を受理後、
教育委員会事務局で目的や活
動内容を精査の上、教育委員
会定例会において承認を得る
手続となっており、今後とも
慎重に判断していきます。

問　町長と当該団体等との関
係の有無についても確認した
いので調査を要請する。
町長 　当該団体と私自身の
関係について、会合への出席
や祝電等の送受、金品の寄附
行為などは、私の知り得る範
囲ではございません。今後と
も動向をしっかりと注視し、
町民に疑念を抱かれることが
ないよう対処してまいる考え
です。

補足 　質問者である私は、
私自身の知る範囲において当
該団体との関係はありませ
ん。
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